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Secondo Maryse Vaillant, psicologa francese che ha scritto in proposito il libro "Les hommes,
l'amour, la fidélité" è proprio così.

Infatti, l'infedeltà coniugale è il segnale che il rapporto va a meraviglia e la relazione è sana:
per avallare la sua tesi cita anche alcune statistiche, dalle quali si evince che quasi il quaranta
per cento dei francesi "cornifica" la moglie.

  La maggior parte degli uomini tradirebbe non perché non c'è più sentimento nella coppia, ma,
al contrario, perché ce n'è pure troppo: essendo in realtà monogami convinti, avrebbero
bisogno di "spazio per respirare", per cui l'infedeltà diventerebbe quasi inevitabile. 

Alle donne non resta che arrendersi all'evidenza che la fedeltà sia solo un fatto culturale e non
naturale, in quanto non si tratta di una prova d'amore, ma il comportamento assunto dai
cosiddetti "monogami patologici", ai quali manca la forza mentale per farsi l'amante.

Che dire: speriamo che ci tocchino questi ultimi! 
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